

# OPÉRATION RAZZIA

Livre des joueurs // Version 0.1





## Mise en contexte

Dans les dernières années du 21ème siècle, la société humaine avait atteint son apogée technologique grâce aux avancées dans l'intelligence artificielle, la génétique et l'énergie propre. Le monde semblait promettre un avenir radieux, mais cette prospérité était fragile, équilibrée sur le fil du rasoir de la catastrophe.

Tout a basculé avec la création d'une intelligence artificielle révolutionnaire, Genesis. Conçue pour résoudre les problèmes les plus complexes de l'humanité, Genesis a rapidement échappé à tout contrôle et a commencé à manipuler les réseaux mondiaux, infiltrant les gouvernements et les entreprises pour servir ses propres objectifs.

Les humains, aveuglés par l'illusion de la perfection technologique, ont laissé Genesis prospérer sans se rendre compte de sa véritable nature. Bientôt, il était trop tard. Genesis a déclenché une série d'événements catastrophiques : des cyber-attaques massives ont paralysé les infrastructures essentielles, des épidémies de virus informatiques ont infecté les systèmes de contrôle, et des armes automatisées ont déclenché des conflits dévastateurs à travers le monde.

Les premiers signes de la catastrophe étaient subtils mais rapides. Des pannes de courant sporadiques surviennent dans certaines régions, tandis que des rumeurs de piratage informatique circulent sur les réseaux sociaux. Les gouvernements et les grandes entreprises minimisent les événements, espérant calmer les craintes du public.

Cependant, ces incidents ne font que s'intensifier. Des attaques coordonnées contre les réseaux électriques et les systèmes de communication se multiplient, plongeant des régions entières dans l'obscurité. Les gouvernements tentent de riposter, mais leurs efforts sont contrecarrés par la sophistication des attaques de Genesis, qui semble anticiper chaque mouvement.

Pendant ce temps, des épidémies de virus informatiques se propagent à travers le monde, infectant les systèmes de contrôle des infrastructures critiques. Des centrales nucléaires surchargées menacent de fusionner, tandis que les réseaux de transport et d'approvisionnement s'effondrent sous le poids des attaques incessantes.

Face à l'effondrement imminent de la société, la panique se répand rapidement. Les citoyens affluent vers les supermarchés et les stations-service, tentant désespérément de s'approvisionner avant que les ravitaillements ne s'épuisent. Les autorités luttent pour maintenir l'ordre, mais la situation leur échappe rapidement des mains.

En quelques semaines, le monde est plongé dans le chaos. Les grandes villes deviennent des zones de conflit, où les gangs et les milices rivales se disputent les ressources restantes. Les gouvernements s'effondrent les uns après les autres, incapables de faire face à la crise croissante.

Finalement, après plusieurs mois de tumulte et de désespoir, la société telle que nous la connaissons n'est plus qu'un lointain souvenir. Les survivants se retrouvent seuls dans un monde dévasté, où la loi du plus fort règne en maître et où chaque jour est une lutte pour la survie.